



Elia Group et Ørsted présentent une note conjointe sur la réalisation des projets hybrides offshore

Lors de la conférence WindEurope de Bilbao, Elia Group et Ørsted ont présenté une note conjointe visant à aider l'Europe à surmonter les obstacles au développement de « projets hybrides ». La note propose des approches innovantes en matière de développement offshore, parmi lesquelles l'adoption d'une planification régionale au niveau des bassins maritimes et la mise en place de banques d'investissement offshore pour les bassins maritimes européens. Tinne Van der Straeten, ministre fédérale belge de l'Énergie, Lars Aagaard, ministre danois du Climat, de l'Énergie et de l'Approvisionnement, ainsi que Ditte Juul Jørgensen, directrice générale de l'Énergie à la Commission européenne, ont participé à l'événement. .

[Voir la vidéo](#)

[Lire le communiqué de presse](#)

Elia Transmission Belgium remporte le "Offshore Development Award"



Ce prix a été remis à ETB dans le cadre de la conférence Belgian Offshore Days 2024. La conférence a rassemblé des experts belges reconnus comme des pionniers mondiaux dans leur domaine. ETB a reçu ce prix en reconnaissance de son travail sur l'île Princesse Elisabeth, la première île énergétique au monde, qu'elle construit à 45 km de la côte belge. L'île servira de pôle énergétique qui reliera de nouveaux parcs éoliens et d'autres interconnexions au réseau électrique terrestre de la Belgique. Un grand triomphe pour les équipes !

72% de la consommation d'électricité de 50Hertz couverte par les énergies renouvelables en 2023



50Hertz présente d'excellents résultats pour 2023. 72 % de la consommation d'électricité dans sa zone de réseau a été couverte par des énergies renouvelables : le niveau le plus élevé jamais atteint. Cependant, de plus en plus de lignes de transmission doivent être renforcées ou construites afin de décongestionner le réseau. L'un des plus grands défis à cet égard est le financement. Au cours des cinq prochaines années, 50Hertz souhaite augmenter les investissements dans son infrastructure de réseau à 20,7 milliards d'euros, soit quatre fois plus qu'au cours des cinq années précédentes.

[Lire le communiqué de presse](#)

50Hertz met en service une nouvelle ligne à très haute tension



La nouvelle ligne, appelée le Nordring contribuera considérablement à la sécurité de l'approvisionnement en électricité (principalement renouvelable) de la grande région de Berlin-Brandebourg, consolidant ainsi la région en tant que zone économique attrayante. L'inauguration s'est faite en présence de Jörg Steinbach, ministre de l'économie, du travail et de l'énergie du Land de Brandebourg, Franziska Giffey, sénatrice de l'économie, de l'énergie et des entreprises publiques et maire de Berlin, ainsi que Catherine Vandenborre, CEO ad intérim d'Elia Group.

[Lire le communiqué de presse](#)

50Hertz réorganise son management pour faire face aux défis de la transition énergétique



50Hertz a modifié sa structure organisationnelle afin de pouvoir mettre en œuvre dans les délais son ambitieux programme d'investissement et de construction. Cela implique à la fois des responsabilités élargies et de nouvelles responsabilités au niveau de la direction. Le top management se compose désormais de 4 membres: Stefan Kapferer, Chief Executive Officer (CEO), Marco Nix, Chief Finance and Investment Officer (CFO), le Dr Dirk Biermann, Chief Operations Officer (COO) et Sylvia Borcharding, Chief Corporate Officer et Labour Director. Le Dr Frank Goltz a pris sa retraite à la fin du mois de mars après 34 ans de service.

[Lire le communiqué de presse](#)

INNOVATION NEWS



Le 3ème Hackathon d'Elia Group remporté par Elexide

Du 26 au 28 mars, plus de 100 participants ont participé au Hackathon d'Elia Group à Bruxelles. Objectif : travailler sur le déblocage de la flexibilité des consommateurs dans le système électrique.

Les participants ont exploré comment les actifs flexibles - tels que les véhicules électriques et les pompes à chaleur – peuvent être contrôlés à distance en réponse aux besoins du système en temps réel, reflétés par les prix de l'électricité en temps réel. L'équipe gagnante, Elexide, a impressionné les juges avec sa solution innovante, évolutive et orientée client. Leur projet a démontré le rôle que l'e-mobilité peut jouer dans la transition énergétique.

[Voir la vidéo](#)

[Lire le communiqué de presse](#)



Beau succès pour le stand d'ETB à Flanders Technology and Innovation

Le week-end du 23 et 24 mars, le Sportpaleis d'Anvers a accueilli 30.000 visiteurs lors du festival de Flanders Technology & Innovation (FTI). Elia Transmission Belgium était présent en tant que partenaire avec deux grands dômes et un stand.

Notre stand a suscité beaucoup d'intérêt. Les visiteurs ont notamment pu admirer la maquette de l'île Princesse Elisabeth, découvrir notre Centre de contrôle national et rencontrer notre chien robot Sparky et se faire prendre en photo avec lui.

[Voir la vidéo](#)